

WILLIAM M. OLIVIER

M. Olivier est né à Sherbrooke (Québec) le 6 avril 1915. Il a étudié à l'Université St-François Xavier puis, après avoir servi dans les Forces aériennes royales canadiennes, il a obtenu un baccalauréat en droit de l'Université McGill en 1948.

M. Olivier est entré au service du Ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été affecté aux Nations Unies à New York, à Washington, au Laos et à Madrid. Il a occupé le poste d'ambassadeur à Costa Rica (1964) et en Indonésie (1966) et celui de représentant canadien au Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires aux Nations Unies (1968). A Ottawa, il a été affecté aux directions des Affaires d'Europe, des relations de défense et du personnel; il est, depuis 1971, chef de la Direction de l'Inspection.

M. Olivier est marié et père de deux enfants.

ROBERT LOUIS ROGERS

M. Rogers est né à Toronto le 23 novembre 1919. Il a obtenu un baccalauréat de l'Université de Toronto en 1942. Pendant la guerre, il a servi dans l'Armée canadienne et il a été licencié avec le grade de major.

M. Rogers est entré au ministère des Affaires extérieures en 1946. A l'administration centrale à Ottawa, M. Rogers a occupé des postes au sein de la Liaison de défense et de la Direction des affaires de l'Extrême-Orient. A l'étranger, il a été affecté à Washington, à Tokyo, à Londres à titre de conseiller et, de 1960 à 1963, au poste de conseiller de la délégation canadienne au Conseil de l'Atlantique Nord. En 1965, il a été nommé ambassadeur en Israël et, en 1969, haut-commissaire adjoint à Londres.

M. Rogers est marié et père de trois fils et d'une fille.